

B90/Grüne
Deine Freunde
GUT

Herrn Bezirksbürgermeister

Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter

Dr. Ulrich Höver

Frau Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 14.05.2020

AN/0610/2020

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	04.06.2020

Pandemiebedingungen erfüllen – Spielstraßen ermöglichen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrter Herren,

wir möchten Sie bitten folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden BV Sitzung zu stellen:

Die Verwaltung soll prüfen, ob im Bereich der Innenstadt temporäre Spielstraßen eingerichtet werden können.

Zum Beispiel könnten im Bereich des Rathenauplatzes/Lochner Straße und der Eburonenstraße Spielstraßen als Pilotprojekt kurzfristig realisiert und sonntags von 13-19 Uhr für den Autoverkehr gesperrt werden.

Voraussetzung dafür ist, dass pro Straße ein*e Verantwortliche Person dafür sorgt, dass sich genug freiwillige Lots*innen finden, die Verkehrsschilder aufstellen, Abstandsregeln kommunizieren und heranfahrenden Autos die Lage erklären.

Begründung:

Abstand halten ist das Gebot der Stunde, um die Ausbreitung des Coronavirus zu verlangsamen. Das Verbot wiegt vor allem bei Familien schwer – denn Kinder brauchen Raum, Freiheit und Bewegung. Über sechs Wochen waren die Spielplätze Corona bedingt geschlossen, nun öffnen sie nach und nach wieder. Damit Abstand gehalten werden kann und sich nicht zu viele Kinder und Eltern gleichzeitig ums Klettergerüst drängen, werden kreative Lösungen für alle benötigt.

Der Spielplatz Rathenauplatz wird aufgrund von Umbaumaßnahmen noch bis Ende September geschlossen bleiben.

Von Vancouver über Brüssel, Mailand bis Budapest werden derzeit Straßen für Autos gesperrt und für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen geöffnet, Köln sollte hier auch mit gutem Beispiel für die jüngsten Mitbewohner*innen voran gehen.
Mit den Straßensperrungen soll auch nach der Wiedereröffnung der Spielplätze für ausreichend Platz gesorgt werden, um Abstände einzuhalten und die Infektionsketten zu unterbrechen.

Mit freundlichen Grüßen

Antje Kosubek
B90/Grüne

Adrian Kasnitz
Deine Freunde

Tom Geffe
GUT